

Medienmitteilung, 05. März 2012

## „Hybrid-TV und Spielkonsolen“ - SLM beauftragt Projektbüro HbbTV mit der Erstellung eines White Papers

**Das durch die Sächsische Landesanstalt für privaten Rundfunk und neue Medien (SLM) gegründete Projektbüro HbbTV ist mit der Erstellung eines White Papers zum Thema „Hybrid-TV und Spielkonsolen“ beauftragt worden. Dies geht aus dem Beschluss der Medienratssitzung vom 27. Februar 2012 hervor. Ziel ist es, eine Aussage zur Bedeutung von Spielkonsolen als Endgeräteplattform für die Verbreitung und den Konsum von Bewegtbildinhalten, insbesondere im Vergleich zu alternativen Hybrid-TV-Plattformen, treffen zu können und daraus Schlussfolgerungen für die Strategien privater TV-Veranstalter abzuleiten.**

*„Spielkonsolen sind eine im Zusammenhang mit der Entwicklung von Hybrid-TV bisher eher weniger beachtete Endgerätegattung, obgleich sie aufgrund der Verbreitungszahlen in deutschen Haushalten eine attraktive Plattform darstellen“, so Martin Deitenbeck Geschäftsführer der SLM und Vorsitzender der TKLM. „Neben den Bemühungen um Zugänge zu den offensichtlichen Produktplattformen für Hybrid-TV, wie Set-Top-Boxen und Connected TVs, wollen wir unsere Betrachtungen anhand einer Fallstudie vervollständigen, welche in einem White Paper münden und Empfehlungen für private lokale und regionale Fernsehveranstalter ermöglichen sollen.“*

### **Vorbereitungen für Hybrid-TV Workshop in Sachsen**

Desweiteren wurde die Durchführung eines Hybrid-TV Workshops für lokale/regionale TV-Veranstalter in Sachsen beschlossen. Mit dem Ziel, die Teilnehmer an das komplexe Thema heranzuführen, sollen die allgemeinen Entwicklungen im nationalen sowie internationalen Kontext und deren Erfolgsbeispiele betrachtet bzw. Chancen für lokale Inhalteanbieter abgeleitet werden. Außerdem soll die Konkurrenz zu immer neuen alternativen Videoanbietern, insbesondere innerhalb Sozialer Netzwerke, kritisch beleuchtet werden. Der Workshop wird im Frühjahr in Leipzig stattfinden und inhaltlich durch Bertram Gugel, freier Berater im Bereich Hybrid-TV und Inhaber von gugelproductions betreut.

### **Hintergrund Projektbüro HbbTV**

Das Projektbüro HbbTV ist ein Kompetenzzentrum mit Sitz in Leipzig vor dem Hintergrund der Sächsischen Landesanstalt für privaten Rundfunk und neue Medien (SLM). Projektleiter und Ansprechpartner ist Frank Scheibe. Weitere Personen und Organisationen werden je nach Themenfeld herangezogen. Die Aufgaben des Projektbüros umfassen die organisierte, aktive, engagierte Unterstützung und Hilfestellung für alle an HbbTV interessierten Unternehmen mit offenen Fragen in den Bereichen Technologie, Organisation, Kommunikation, Recht und Regulierung sowie die Vermittlung und Zusammenführung von Projektpartnern. Sie finden uns im Internet unter [www.pb-hbbtv.de](http://www.pb-hbbtv.de), bei XING, Facebook, Twitter oder in Leipzig.